

# *Turismo en Egipto disminuye por quinto mes consecutivo*

---



La Habana, 9 may (RHC) El número de turistas que arriban a Egipto disminuyó por quinto mes consecutivo, desde que a fines de octubre de 2015 un avión ruso se desintegrara sobre el Sinaí debido a un presunto acto terrorista.

El Comité de Estadísticas de Egipto (Capmas) reportó que durante marzo de 2016, solo 440 mil 700 turistas visitaron el país, lo cual representa una preocupante disminución del 47.2 % respecto a los 834 mil 600 registrados en similar mes de 2015.

El texto de Capmas señala que del total de extranjeros los europeos occidentales representan el 37.2 %, seguidos por ciudadanos de naciones del Medio oriente, con 28.2 %, y los países líderes en cada región son Alemania, Arabia Saudita y Ucrania, respectivamente.

En tanto, los ingresos totales de Egipto por Turismo durante el 2015 fueron de 6.1 mil millones de dólares, ya de por sí inferiores en seis por ciento a los 9.3 mil millones obtenidos en 2014.

Desde las manifestaciones populares que en 2011 depusieron al entonces presidente, Hosni Mubarak, el turismo en Egipto se encuentra deprimido, con fuertes afectaciones a la economía nacional, sobre todo al importante sector de la población que depende de él de forma directa e indirecta.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/92869-turismo-en-egipto-disminuye-por-quinto-mes-consecutivo>



**Radio Habana Cuba**